

## Contente d'être de retour

La semaine passée du 19 au 22 mai 2011, j'ai disputé mon premier tournoi de l'année et j'ai été ravie que ce soit à Unicredit Ladies German Open, car c'est un tournoi que j'affectionne tout particulièrement. Physiquement j'étais là et j'étais contente d'être de retour sur le Ladies European Tour.

### Un physique qui a tenu

Ma préparation physique de ces derniers mois a été parfaite. J'ai pu jouer pendant ces cinq jours mon golf, à savoir la reconnaissance, le pro-am et ensuite les quatre tours de l'Open. Le travail fait avec mes entraîneurs a porté ses fruits car j'ai pu jouer intensivement et me faire plaisir sur le terrain. Ce qui au départ n'était pas certain, c'est finalement révélé comme une épreuve très encourageante.

### Ravie d'être présente sur le Tour (LET)

Après ces quelques semaines d'absence, je suis très heureuse de retrouver toutes mes partenaires de jeu et amies avec lesquelles je partage émotions et la vie sur le tour. Je suis très contente de partager à nouveau cette ambiance, qui m'a quelque peu manquée pendant ma convalescence.

### Mon objectif : le plaisir du jeu

Concernant mes objectifs, je suis déjà très satisfaite d'avoir pu jouer ce tournoi et prendre du plaisir à jouer. Je n'ai pas cherché à penser aux résultats, juste le plaisir du jeu. Et je suis d'autant plus contente que j'ai obtenu un classement très honorable pour une première épreuve avec une 35<sup>ème</sup> place et un score 283 (-5 sous le par). Je recherche plus des sensations, que des résultats dans l'immédiat, mais si les deux vont de paire, c'est d'autant plus agréable.

